



第 650 号 2025.6.26 (木)
発行：学校法人協和学院水沢第一高等学校
文責：熊谷 忍

クラスマッチ～！

雨予報の中、なんとか曇り空のもと、屋外での開会式とリレーが行われました。生徒会執行部が、毎日遅くまで残って、知恵を絞り、体を動かし、心を配ってくれたおかげです。ありがとう。

屋内競技も、スムーズに進行しています。クラスのみinnで撮る写真も、先輩・後輩との交流も、先生との会話も…みんなの笑顔と声援に包まれています。

最高のクラスマッチを創りましょう！



開会式



クラス対抗リレー



クラスでピース

国際交流 (サンフランシスコ ⇒ メリーランド)

6月3日から6月10日まで、アメリカ西海岸のサンフランシスコへ行きました。無事に帰国し、疲れも取れました。この年齢で貴重な体験が出来たということは、人生の大きな糧となるでしょう。世界の大きさ、複雑さを肌で感じてきたことでしょう。彼らの体験を、これから詳しく聞きたいです。



6月30日から7月7日に、メリーランド州&ワシントンD.C から、8名の高校生と2名の教員が来校します。ホームステイにご協力を頂いたご家庭の皆様、ありがとうございます。

各クラスでは、バディ達がつながりを作ります。様々な体験授業を予定し、県内の観光も予定しています。本校とアメリカの生徒、ともに、大きな化学反応が起きるでしょう。楽しみです。

大会お疲れ様 そして いよいよデス

- *陸上競技 •••東北大会では、女子砲丸投げ2位となり、インターハイ（7月24日から、広島にて）に出場します
- *邦楽 •••6月26日セミナーサポートで発表をしています
- *バレーボール •••7月4日から、私学大会があります
- *野球 •••6月26日に抽選が行われました。開会式が7月9日、1回戦が7月10日（木）第3試合、VS遠野緑峰・江南義塾連合、花巻球場です

応援よろしくお祈いします！

新聞記事から パワーをもらう

新聞に掲載された、ミスイチ生の活躍です。

胆江日日新聞より



考查 終了しました

1年のうちに4回ある定期考查。その第1回目が終了しました。目標が定まっている人の頑張り、素晴らしいですね。

来月は「三者面談」があります。高い進路目標を達成するために、保護者と先生とよく相談して、自分にスイッチを入れましょう。考查お疲れ様でした。